

Protokoll der Ligaratssitzung vom 27.09.2011

Als Schiedsrichter seid ihr verpflichtet, regelmäßig zu den Sitzungen des Ligarates zu erscheinen und euch an den Entscheidungen zu beteiligen. Bei der letzten Ligaratssitzung entschied der Ligarat, dass es für unentschuldigtes Fehlen am Spieltag Konsequenzen geben wird. Wenn ein Schiedsrichter ein Mal unentschuldig fehlt, wird er verpflichtet einen Spieltag ohne Schiedsrichterhonorar zu pfeifen. Wer ein zweites Mal unentschuldig fehlt ist verpflichtet den Schiedsrichterkurs zu wiederholen.

Das unentschuldigte Fehlen bei der Ligaratssitzung hat die Streichung des Schiedsrichterhonorars zur Folge.

Der Ligarat tagte am Dienstag, den 27.09.2011 um 18:00 Uhr in der IG-Feuerwache.

Anwesend: Adis, Asma, Donika, Fawaz, Ismail, Jacob, Mejed, Meltem, Nick, Sina, Yasin, Egzon.

Entschuldigt: Seda

Unentschuldig: Drin, Lawrence, Zahbi

Behandelt wurden folgende Tagesordnungspunkte:

1. Das Team „SV Garching Kanacks“ stellt den Antrag um eine Ligaberechtigung für zwei Spieler. Sie sind 1994 geboren und möchten weiterhin in der U17 spielen.

Der Brief des Teams an den Ligarat enthielt keine Argumente, die eine Ausnahme begründen würden. Aus diesem Grund hat der Ligarat beschlossen, dass das Team in der Senior – Liga spielen muss, wenn es die älteren Spieler im Team behalten will.

2. Der Spieler Sinan vom Team „Arnulf Lions“ ist 1998 geboren und möchte weiterhin in der U13 Liga spielen.

Der Ligarat hat den Antrag von Sinan abgelehnt.

3. Das Team „FC Klartext“ hat bei einem Spieltag unentschuldig gefehlt. Ein Entschuldigungsbrief liegt vor.

Der Ligarat hat den Entschuldigungsbrief vom Team akzeptiert. Im Wiederholungsfalle wird das Team verpflichtet € 30 Pfand bei buntkicktgut zu hinterlegen.

4. Beim U15 Spieltag am 09.09. haben sich zwei Spieler unsportlich verhalten. Das waren Riad vom Team „MC Laim XX“ und Stefan vom Team „Dream Team Riem“. Beide Spieler sind gesperrt.

Der Spieler vom Team „MC Laim XX“ hat sich beim Ligarat mit einem Entschuldigungsbrief entschuldigt. Er darf weiterspielen. Der Spieler vom Team „Dream Team Riem“ bleibt gesperrt, solange er sich nicht zum Ligarat erscheint.

5. Ein Spieler des Teams „SV Garching Kanacks“ hat sich unsportlich verhalten und die Turnierleitung beleidigt. Er wurde gesperrt und muss mit einem Entschuldigungsbrief beim Ligarat erscheinen.

Der Spieler bleibt gesperrt solange er sich nicht zum Ligarat erscheint.

6. Der Spieler Abdurrahman von Harras Bulls stellt den Antrag weiterhin in der U15 Liga spielen zu dürfen, obwohl er Jahrgang 1997 ist. Er hat einen Brief an den Ligarat geschrieben.

Der Ligarat hat den Antrag genehmigt.

7. Das Team „Real München“ hat Probleme mit der Organisation und ist mehrmals verspätet und in Unterzahl zum Spieltag erschienen.

Der Ligarat hat dem Team folgende Auflagen erlegt:

1. Startgebühr bezahlen

2. € 30 Pfand

3. Mindestens sechs Spieler des Teams müssen beim Spieltag anwesend sein.

8. Das Team „Inter Afro“ ist beim Spieltag nicht erschienen. Ein begründeter Entschuldigungsbrief liegt vor.

Das Team darf in der Liga weiter spielen.